

IT-Planungsrat

Geschäftsstelle unter neuer Führung

[08.06.2017] Die Geschäftsstelle des Bund-Länder-Gremiums IT-Planungsrat wird seit Anfang dieses Monats von Renate Mitterhuber geführt. Mitterhuber hatte zuvor für die Hamburger IT-Strategie verantwortlich gezeichnet.

Renate Mitterhuber hat Anfang Juni dieses Jahres die Leitung der Geschäftsstelle des IT-Planungsrats in Berlin übernommen. Das berichtet die Bundes-Arbeitsgemeinschaft der Kommunalen IT-Dienstleister, Vitako. Mitterhuber war ab 1997 in der Finanzbehörde der Freien und Hansestadt Hamburg vier Jahre lang zunächst als Pressesprecherin tätig, ab dem Jahr 2001 war sie dort als Referatsleiterin verantwortlich für die Hamburger E-Government- und IT-Strategie. Seit dem Jahr 2009 war Mitterhuber zudem Stellvertreterin des CIOs und Leiters der Abteilung E-Government und IT-Steuerung. Ein Schwerpunkt ihrer Arbeit in Hamburg war nach Angaben von Vitako das Themenfeld Open Government.

(bs)

Stichwörter: Politik, IT-Planungsrat, Renate Mitterhuber